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РЕФЕРАТ 

 
Работа содержит: 55 с., 8 рисунков, 8 таблиц, 21 источников, 4 

приложений. 

Ключевые слова:СТРАТЕГИЯ РАЗВИТИЯ, ФИНАНСОВОЕ 

СОСТОЯНИЕ, SWOT- АНАЛИЗ, ПРОГНОЗИРОВАНИЕ. 

Цель работы заключается в изучении анализе формирования стратегии 
развития предприятия и разработке практических рекомендаций по 
формированию стратегии развития ООО «АлютехИнкорпорейтед». 

 
Объектом исследования является деятельность предприятия по 
стратегическому развитию ООО «АлютехИнкорпорейтед». 
 
Методы исследования: статистический анализ, эконометрическое 
моделирование, экономический анализ данных. 
 
В процессе работы были получены следующие результаты: на основании 
проведенного анализа стратегии развития предприятия, были разработаны 
практические рекомендации по улучшению финансового состояния 
предприятия. 
 

Новизна полученных результатов заключается в улучшении 

финансового состояния ООО «АлютехИнкорпорейтед» за счет 

реструктуризации процесса закупок. 

 

Степень внедрения и рекомендации по внедрению полученных 

результатов: исследование имеет практическое значение, поскольку 

позволяет разработать оптимальную стратегию долгосрочного развития на 

основании анализа деятельности предприятия и впоследствии применить ее 

в деятельности компании. 

 
 

Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и 

приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и 

объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все 

заимствованные из литературных и других источников теоретические, 

методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их 

авторов. 

  



ANNOTATION 

 

Thesis: 55 p., 8 fig., 8 tab., 21 sources, 4 adj. 

Keywords:DEVELOPMENT STRATEGY, FINANCIAL CONDITION, 

SWOT-ANALYSIS, FORECASTING. 

The purpose of the work is to study and analyze how the business 

development strategy forms and to generate practical recommendations for OOO 

“AlutechIncorporated” development strategy formation.  
 

The object of the study is the corporate activities for strategic development 

of OOO "AlutechIncorporated".  

 

Methods of the research include statistical analysis, econometric modelling, 

rating method. 

 

In the course of the work the following results were obtained: on the basis of the 
analysis of the enterprise development strategy, practical recommendations were 
generated to improve the financial condition of the enterprise. 

 

The novelty of the results consists in the improvement of the financial 

position of OOO "AlutechIncorporated" due to the restructuring of the 

procurement process. 

 

Degree of implementation and recommendations for the implementation of 

the results: the study is of practical use, since it allows to develop an optimal long-

term development strategy based on the analysis of the enterprise's activity and 

subsequently apply it in the company's activities. 

 

The author of the work confirms that the calculations and analytical 

materials used in the research reflect the state of the studied process correctly and 

objectively. All theoretical and methodological concepts derived from literature 

and other sources include references.  

 

 

 


